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为什么我不建议你买股票—我为何不能买ST股票-股识吧

一、我为什么从来不劝人不要炒股

炒股也是投资，既然是投资，那有亏也有赚，就看你如何把握，没有必要劝，劝也
没用。

二、我为什么买不到股票？

那要看你的帐户余额购不够,如果够的话.那就是你买的股票卖出的人少,那你就很有
可能买不过那些下单比你多的人,你买的太少了.不过你很幸运啊,买不到,你才不会被
套阿,我是能买到现在套惨了,你好运啊.

三、我为何不能买ST股票

若您无法买入ST或*ST股票，可能出现的情况有很多，包括您是否具备购买ST或*S
T股票的条件等情况，账户问题建议咨询所属券商。

四、我股票帐户中总资产不少 为什么不能买

买入股票需要你有足够的现金才行。
建议将手中质量不好的股票卖出，购入质量更好的新股。

五、股票真的害人大家同意吗？

同意。
6千多点，跌下来的是亿万直接买股票的老百姓。
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基金虽然说也亏了，可是基金的钱，都是老百姓的钱，亏的也还是老百姓。
不管怎么说，都是老百姓亏了血汗钱。

六、问个股票方面的问题。。

股票的收益来源于分红、资本溢价。
分红又包括现金分红、送股、派息等。
资本溢价就是指股票价格上涨带来的收益。
一家企业如果盈利会选择分红或者资本转盈余公积，留做企业再发展。
无论是分红或是转公积金，股票的价值是不变的。
一般企业为了企业的发展希望把利润转盈余公积，这样对长期投资者是有利的，但
是为了避免企业不给股东分利这种情况，国家有归定，只能提取一定量的盈余公积
，其它还是要分红的。
可是，虽然如此，上市公司还是有办法操作的。
比如像中石油这种大型国企，如果分红是分给国家，分给投资者，那么不如把利益
留给企业员工了。
所以他们宁愿提供高福利，减少企业利润，没有利润就不能分了吧，就是这样，所
以现在很多大型国企是很少分红，或者分的很少。
如果你对股票不了解，我不建议你投资这个。
因为中国的股票极少有投资价值，都是投机者炒做。
大部分好的企业有时上了市，也变黑了，只追求股市的资本收益，而放弃了发展企
业的本质。
所以说没什么投资价值，没有投资价值的股票，只能是跟庄跑，去赌。
这犹如高空走钢丝，风险大收益小。
如果时间允许你可以多学些金融知识，适时做点别的金融投资。
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